





bulan juli tahun 2011 dan harusnya bisa langsung di tempati, tapi pada kenyataannya baru pada bulan oktober 2011 bisa beroperasi karena menunggu penggusuran pasar lama. Ini sedikit merugikan para pedagang pasar baru yang sudah terlanjur memberi toko sejak awal, semakin pasar tidak secepatnya di tempati berarti jalan pendapatannya semakin tersendat.

Berbagai tahapan dilakukan terkait proses relokasi tersebut, dari yang awalnya mereka menolak sampai akhirnya bersedia untuk pindah. Dari sosialisasi kepada pedagang dengan jalan dialog tanya jawab, sampai diadakannya beberapa pertemuan dan rapat antara tim pemkab dengan perwakilan pedagang dari pedagang pasar Babat. Selain mengadakan pertemuan dengan pedagang, dari *stakeholder* juga mengadakan pertemuan tersendiri menindaklanjuti masalah tersebut. Pertemuan itu menghasilkan beberapa kesepakatan, diantaranya harga stan Pasar Agrobis khusus untuk pedagang lama jenis toko Rp 5,25 juta per meter persegi (m<sup>2</sup>), jenis kios Rp 4 juta per m<sup>2</sup> dan los seharga Rp 3 juta per m<sup>2</sup>.

Setelah melalui proses tarik ulur yang cukup rumit, akhirnya pasar lama berhasil digusur dan pedagang sudah direlokasi, tepatnya yaitu pada tanggal 16 Oktober 2011. Sampai pada tahap evakuasi ini tidak semua pedagang bersedia di pindah. Dari jumlah keseluruhan pedagang yakni 2389, yang bersedia direlokasi berjumlah 1648 pedagang. Sedangkan sisanya 741 menolak. Untuk mengatasi kekurangan tempat yang dipermasalahkan tersebut, dari pihak mengupayakan dengan menambah tempat berupa

emperan-emperan sesuai dengan nota kesepakatan yang dibuat pada tanggal 31 Desember 2010.

Sedangkan mereka yang bersikeras menolak pindah tetap berjualan di Jln. Kartini dan Jln. Pendidikan yang lokasinya tidak jauh dari pasar lama. Mereka yang menolak untuk direlokasi mempunyai beberapa alasan yang menguatkan apa yang menjadi keyakinannya. Diantaranya yaitu ketidakmampuan untuk membeli stand di pasar Agrobis. Selain itu juga mereka meragukan lokasi pasar yang jauh dari pusat kota. Yang mana ini dikhawatirkan akan sepi pembeli. Sehingga bagi mereka yang menolak direlokasi memilih untuk tetap berjualan dekat di lokasi bekas pembongkaran.

Sedangkan untuk sekarang ini pasar Babat yang lama juga dibangun menjadi pasar lagi, tepatnya disebut pasar modern Babat. Pembangunan pasar ini sudah berjalan sejak 4 Oktober 2011 dan diterget akan selesai pada bulan juli 2012. Pembangunan dua pasar tersebut didasari posisi strategis Kecamatan Babat yang menjadi persimpangan Kabupaten Jombang, Bojonegoro, Tuban dan Lamongan.

berdasarkan SK Bupati nomor 188/252/kep/413.013/2008 tentang penetapan lokasi perdagangan pada pasar umum di Kecamatan Babat, Pasar Babat Modern nantinya hanya akan diperuntukkan bagi pedagang kering seperti pakaian, kelontong, perhiasan, mebeler, alat rumah tangga dan elektronik. Pasar Agrobis diperuntukkan bagi pedagang bahan basah seperti palawija, sayur mayur, buah-buahan, ikan dan sembako serta daging.



















